

Partido Popular español se enfrenta a las urnas



Madrid, 5 jul (RHC) El Partido Popular (PP) español votará este jueves en un proceso inédito obligado tras la marcha de Mariano Rajoy, quien anunciara su retirada de la política y ser destituido como presidente del gobierno.

El aparato territorial del PP, que está repartido entre María Dolores de Cospedal y Soraya Sáenz de Santamaría, echó hoy el resto para atar los últimos votos, sobre todo de cargos que dependen de las direcciones provinciales.

La decisión de esas personas de obedecer o no los dictados de la cúpula y el porcentaje de afiliados libres, que votarán según su criterio al margen de la recomendación del líder de turno, determinarán las primarias del PP.

Entre los tres principales candidatos: Soraya Sáenz de Santamaría, María Dolores de Cospedal y Pablo Casado no hay claros favoritos. Los afiliados pueden escoger también entre otros tres aspirantes: José Ramón García Hernández, José Manuel García Margallo y Elio Cabanes. La incertidumbre sobre el resultado es absoluta. Todo dependerá de hasta dónde llega el control de los aparatos sobre los afiliados inscritos.

Pese a que los candidatos recorrieron España en busca de apoyos, las primarias del PP no se han aprovechado para impulsar ningún proyecto político de futuro. Más allá de defender las esencias del

partido, el PP del futuro permanece sin destapar. (Tomado de [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/166185-partido-popular-espanol-se-enfrenta-a-las-urnas>



Radio Habana Cuba